

Dr. Santiago Pavlovsky

2/10/1941 – 19/09/2010



“ La muerte no es verdad cuando se ha cumplido bien la obra de la vida.” José Martí

“Una gran e irreparable pérdida para la ciencia pero sobre todo para la sociedad, por su hombría de bien, su sensibilidad y su gran generosidad ocupó un lugar preponderante en ella”.... Maria Graciela Llugdar

“El dejó en todos lo que forman FUNDALEU y el Centro Pavlovksy una antorcha que tiene que seguir ardiendo y brillando”.... Vanina Cabanne.

“Mas allá de su trayectoria como médico, lo voy a recordar por su generosidad y por su humildad”... Mariano Romi

“Se que queda su obra y todo lo que fue sembrando durante su vida. Puedo decir con orgullo que fuí su paciente”... Mónica Pizzi

“Estoy segura que partió con la tranquilidad de haber cumplido con una gran misión en este mundo. La concepción integradora de la atención del paciente hematológico y su apoyo constante al desarrollo científico son huellas que no se borrarán en todos lo que hemos tenido la dicha de trabajar con él y perdurará en FUNDALEU y en el CHP para beneficio de todos los que lo necesiten”.... Sandra Sapia

“A man not to forget, somebody to be proud of !!”....
Mark Wentein, Brujas, Bélgica

“Argentina y el mundo pierden una gran persona y hematólogo”... Dr. Pablo Bertin,
UCA, Chile

“He was a leader in his own quiet way and a wonderful colleague in the lymphoma world”....
Joseph Connors, Vancouver, Canadá

“Un grande, un médico que tenía un corazón enorme, con una condición humana increíble, un padre de sus pacientes”...

Patricia Nagle

“Fue nuestro guía sereno en el difícil camino hacia la sanación”... Vanina de Souza y Hernán Ruiz

“Tenía la simpleza y la sencillez de los grandes, fue un hombre digno e imposible no quererlo”.... M. Cecilia

“Gracias Doctor por todo lo que hizo, no nos va a alcanzar la vida para agradecerle”.....Natasha Berezán

“Gracias por todo, pero fundamentalmente por ese don que solo tienen los grandes de transmitir, aún en los peores momentos, que todo está bien y va a estar mejor. Imposible olvidar esas mañanas cuando ingresaba a la habitación. Excelente profesional pero sin ninguna duda MEJOR PERSONA”..... Pablo Rolón

“No existen palabras para describir la humildad y el profesionalismo suyo, estaré eternamente agradecido”.....

Diego Fernando Lopez Belsue

“Imposible no recordarlo con su delantal impecable dando su parte a los enfermos....tan serio pero siempre tan seguro”.... Alejandra Giacomazzi

“Estará presente en nuestro recuerdo por siempre por su profesionalismo, humildad, y fue y será por siempre un grande”.... Miguel Angel Moncalero

“Un ejemplo de vida y excelente profesional. Tenía la humildad de los grandes, honró el camino que Dios le marcó”....Alejandra Larre

“Vivirá siempre a través de su invaluable labor como médico y en el corazón de sus agradecidos pacientes y en los corazones de las familias de estos”.....

“Maestro de la investigación que siempre predicó con su ejemplo”.... Carolina Pavlovsky

“Escribir acerca de su obra resultaría exiguo. En horas el mundo médico nacional e internacional escribirá volúmenes acerca de su tarea heredada del Dr. Alfredo Pavlovsky, su padre. La obra su obra FUNDALEU y el Centro de Hematología Pavlovsky han trascendido las fronteras del país siendo sin lugar a dudas el médico hematólogo argentino mas reconocido en el mundo”..... “Priorizó la ética médica, por sobre todas las cosas el respeto por la vida del paciente”...

José Luis Fernández

“Ejemplo de hombre y médico que dejó su huella en muchas generaciones, valoro el privilegio de haberlo conocido....

Pedro Negri

“Hacemos votos para que FUNDALEU, como comunidad profesional y científica, no abandone el camino sembrado por sus valores profesionales y por la profundidad de sus actitudes humanas puestas al servicio de enfermos y familiares. Su trabajo incansable logró consolidar ese maravilloso equipo en el que dejó la impronta de su rectitud, bonomía y ética al servicio de la ciencia, la profesión y la solidaridad humana”....Ana Maria Juárez de Cruz Prats

“Dr. Santiago fue un médico y ser humano excepcional y me dio esperanza y apoyo para seguir adelante”....
Luis Aversa

Carta de Lectores: Diario La Nación 28/09/2010

"¡Gracias! Gracias a Santiago por su dedicación, entrega, cariño y optimismo. Gracias a todo su equipo por haber hecho que todo fuese mucho más fácil y por haberme hecho sentir como en casa.

"Gracias a su mujer, sus hijos y sus nietos. Gracias por todo el tiempo que nos regalaron, ese tiempo que usaba para acompañarnos a nosotros, sus pacientes. Gracias por cada una de las veces que siendo ya tarde, en vez de estar a la mesa con su familia, esperaba para darme ánimos y atenderme con el mismo amor y la misma dedicación con que atendía a su primer paciente.

"Y, por último, gracias a Dios, porque después de 12 años sigue cobrando fuerza el «para qué» y no el «¿por qué a mí?»

"¡Gracias!"

Silvina Abud